



5月を迎え、新学期がスタートしてあつという間に1ヶ月が過ぎました。この期間を新しい学年でどのように過ごしたでしょうか。みんなで楽しく活動して充実した日々になっていましたと思います。大型連休も終わり、また新たな気持ちで学校生活を送っていってほしいです。

一年間よろしくお願ひします

5月12日（日）に参観日を実施しましたが、多くの保護者やご家族の皆様に来校、そして、授業参観・学級懇談・PTA総会や役員決めに参加していただき、本当にありがとうございました。

特に、1年生にとっては初めての参観日で、みんなに観てもらえることをとても楽しみにしていました。授業では観られていてそわそわしている子もいましたが、しっかりと学習に取り組んでいました。また、1年では保護者が参加して学習内容を確認する場面もありました。他学年でも親子で考える場面も見られ、ご家族の皆様に積極的に授業に参加していただきました。お子様の学習の様子を捉えていただく機会になったのではないでしょうか。



これから充実した活動が図られるのではないかと思われます。様々な活動を通して保護者どうしの和が広がるとともに、児童の成長に繋げられればと考えています。今後の活動も協力して行っていきますようお願いします。

4月17日からは個人面談を実施しました。個人面談・参観日を通してお子様の様子をお伺いでき、今後の指導・支援に活かしていきます。

個人面談・参観日とたいへんお世話になりました。今後もご家族の皆様と協力・連携が図られればと思います。これからもよろしくお願ひします。

楽しい思い出が一つ！

4月26日（金）に5年を除く学年（5年は5月15日

- ・16日にむかばき宿泊学習を実施）で春の遠足を実施しました。それぞれの学年で公園や運動公園での活動、市立図書館や浄水場見学などを行いました。特に、6年は「ふるさと再発見」として、若山牧水記念文学館・中島美術館・日知屋城址などの日向市の施設見学を通して日向市のことやを知る機会っていました。天候が曇り空で雨も少し降ってくる時もありましたが、思い切り遊んだり、友達と楽しくお弁当やおやつを食べたりすることができました。見学や遊びを通してふれ合い、友達との仲を深めていました。とてもすばらしい思い出が一つできたことでしょう。



地域でのすごし方を気を付けて！

休み、学級や学年の友達と、あるいは異学年の子どもたちで集まつてと、子どもたちは楽しく運動で遊んでいます。また、放課後に友達と学校に遊びに来て、運動場で遊び姿もみられます。運動場だけではなく、地域の公園で楽しく遊んでいるようすみみられ、子どもたちの明るく、元気な姿はとてもいいです。しかし、時には地域の皆様から学校へ連絡もあります。

- | | |
|------------------|--------------------|
| ○ 道路でボール遊びをしている | ○ 家の敷地や駐車場などに入ってくる |
| ○ 家にゴミを捨てる（公園にも） | ○ 自転車で危ない乗り方をしている |

これらの他にもありますが、公園や地域での遊び方やすごし方で気になることがあります。3学期には学校でゴミを捨てていることもありました。そして、金銭面のトラブルや留守宅に子どもだけで家に上がってのトラブルなどもあります。

PTA総会でも話をしましたが、地域でのすごし方については学校でも繰り返し指導をしています。ご家庭でも「財小よい子の1日」をもとにご指導ください。よろしくお願ひします。